

◆活動報告

ボウリング

(文責:アライグマ)

地活での楽しみのひとつが みんなでテレビゲームをすること！

Wii なんですが、中でも人気はボウリングで みんなで楽しくいつも遊んでました。

そんなある日誰かの一言がきっかけで、「本物のボウリングってやったことないです（汗）」

の一言がきっかけで 本物のボウリングに行くことになりました！

もちろんやったことのある利用者さんも多かったのですが、

あまり外で活動する機会が少ないので、隣がラウンドワンなこともあり、

じゃあ一回下見して計画しましょうということ、早速下見をすることに！

色々聞きたいこともあったので・・・車椅子の利用者さんもいるので、

車椅子はOK? とか 割引はあるのか? とか スタッフの方に これでもかというくらい質問して、
応対もとても丁寧だったので、できそうだねって事で その日のうちに予約しました。

それからは、みんな、早くやりたいねって…待ち遠しい日々がはじまりました！

実は、この私が車椅子でボウリングが初めてだったのですが、ピンを倒しましたよ！

皆様のご協力のおかげですけど、まあ練習はもっと必要かなあーと思いましたが、楽しかったです。

他の利用者さんもストライクがでたり、一喜一憂で、楽しい時間をみんなで、共有できました！

また行きたいねって話していますので、第二回開催が楽しみです！

